



200 Semester Jubiläum

Bericht

Beginnen unser Jubiläumsfest im eigens für Euretia Turicensis reserviertem Zürich Grossmünster, Zwingliplatz 1, mit einer kleinen Eröffnungsfeier – eine Ansprache unseres AH Fenus.

Der Einstiegsort in das Jubiläumsfest soll uns in den kommenden Jahren in Erinnerung bleiben – was es nach meiner Meinung auch werden wird.





200 Semester Jubiläum

Bericht

Wir wollten uns vor der Kirche treffen. Wurden jedoch sofort in die Kirche geleitet und so verpassten 3 Kommilitonen den Beginn der Eröffnungsrede.

Die Begrüßungsrede behandelte das Thema Freundschaft in einer Lebensverbindung. Eingebettet mit viel Informativem zum Grossmünster wie auch zum Bezug zur Wasserkirche, in welcher wir damals unser Diplom abholen durften. Wir danken AH Fenus.

Nach der Wasserkirche spazierten wir zum Schiffsanlegeplatz Bürkliplatz mit offenen Fahnen. Die Strecke wurde in einem hohen Tempo zurückgelegt. So mussten wir am Schiffsanlegeplatz auf unseren Einstieg ins Schiff warten. Leider konnten wir uns nicht unter den Bäumen versammeln. Diese Plätze waren für das kommende ZüriFäscht bereits alle abgesperrt. Es war etwas mühsam 45 Minuten unter der grellen Sonne warten zu müssen, doch gut für die Vorfreude auf ein kühles Bier.



Die Schiffsfahrt auf dem Motorschiff «Limmat» bot uns einige Trink- und Ess- Vergnügen an. Verschieden Apéro- Teller resp. Teller mit unterschiedlichen Leckereien wurden gereicht. Beim Trinken ging es zunächst um den Durst zu Löschen. Danach wurde dem Weisswein zugesprochen. Nach 75 Minuten erreichten wir unser Festziel, Wädenswil.



200 Semester Jubiläum

Bericht

Gegen 16:45 erreichten wir unser Bankettlokal, das Hotel Engel.



Im Hotel angekommen erwartete uns Günther mit seiner dezenten Hintergrundmusik. Auf den Tischen waren bereits die nächsten Apéro-Häppchen aufgetischt. Dazu Wein, Bier und Fruchtsäfte. Das Lokal bot Sitzgelegenheiten auf der Terrasse oder an den runden Stehtischen innenseits.

Während dem Apéro und nach den Vorspeisen unterhielt uns ein Zauberer an den einzelnen Tischen. Obwohl man neben dem Zauberer sass, konnte man seine Tricks nicht ausfindig machen. Ich denke, es war eine gute Auflockerung des Abends.

Fixpunkt des Jubiläum- Anlasses und Höhepunkt war der Einmarsch der Chargen zu den Klängen des finnischen Reitermarsches um 18:00 Uhr mit nachfolgender Festrede von AH Funk. Die Festrede zeigte den Werdegang unserer Ausbildung auf. Dabei wird auch der Wechsel der berufs begleitenden Ausbildung im Wandel Zeit aufgezeigt. Die interessanten und gut vorgetragenen Ausführungen können in der kleinen Festschrift nachgelesen werden.

Vielen Dank an AH Funk für die Bereitschaft als Festredner.

Punkt 7 Uhr Beginn der beiden Vorspeisen. Danach genügend Zeit über alte Anekdoten zu sprechen oder einfach der Musik zu zuhören.

8:10, Zeit für AH Fez in einer Ansprache über alte Erlebnisse aufgefrischt zu werden. Vielen waren die angesprochenen Gegebenheiten noch in «besten» Erinnerung. Vielen Dank AH Fez,

8:30 Start des Hauptganges: Am Stück gebratenes Filet vom Angus Beef an Calvadossauce mit Röstikroketten und Wurzelgemüse.

Gefolgt vom Dessert: Duo von Tobleronemousse und Panna Cotta mit marinierten Waldbeeren.

Es war sicher ein sehr gelungenes Festmenü.

200 Semester Jubiläum

Bericht

*Altherrenschaft der
Studentenverbindung*



Euretia Turicensis

Gegen 10 Uhr verliessen bereits die ersten Kommilitonen mit ihren Begleiterinnen das Hotel Engel.

Die Musik spielte noch bis gegen halb Elf Uhr. Mehrere Personen haben im Hotel Engel übernachtet. Um Mitternacht war Lichterlöschen im Festbetrieb.